

CARTAS

La Universidad de Granada en Motril

19.11.2007 - Gabriel Medina Vilchez.

Sr. Director de IDEAL: Con las próximas elecciones a Rector de la Universidad de Granada parece que afloran de nuevo los grandes proyectos, esos que tienen la virtud del Guadiana, que aparece y desaparece a lo largo de su recorrido, es decir que cuando hay elecciones se sacan a la luz y una vez que se ha votado se sumergen nuevamente en el olvido.

Los candidatos a rector, como verdaderos maestros de políticos, hacen un uso irresponsable de las promesas, de las potencialidades y sobre todo de las ilusiones de los motrileños. Los cuatro candidatos 'apuestan' por diferentes infraestructuras que ubicar en playa Granada, en los terrenos cedidos a la institución granadina, desde un club náutico universitario, una residencia, el 'proyecto alborán' y demás milongas que sólo buscan ocupar un espacio en la prensa y que, en su principio y fin están carentes de voluntad de realización.

Lo primero que habría que preguntarse es si los cuatros 'rectorables' saben en dónde se encuentran los 40.000 metros cuadrados cedidos por el Ayuntamiento de Motril a la Universidad de Granada y si los han visitado. Evidentemente estos señores hasta que no tengamos la autovía no bajarán a ver tierras baldías

Para público conocimiento de los rectores quizás sería interesante recordarles que la Universidad de Granada ya abandonó a Motril en una ocasión. Se les construyó una Residencia Universitaria 'Profesor Gutiérrez Ríos' que nunca fue utilizada por la Universidad y al final se tuvo que utilizar como Colegio Menor, también tenían cedido el terreno para el Centro de Biología Marina, con proyecto incluido y que también despreciaron, y ahora, antes de unas elecciones para Rector ¿resulta que tienen muchos 'proyectos' para Motril? Basta ya del politiquero fácil, de las vanas promesas y de la presunción de 'lelos' de los motrileños que nos hacen los políticos para que ahora se unan al mismo los opositores a Rector.

Los motrileños no queremos promesas, ni ser potenciales, ni tener mucho futuro, queremos tener presente para construir nuestro futuro y estas promesas sólo van en el sentido de querer convertirnos en 'fáciles palmeros' de quienes ni siquiera han dado la oficialidad e importancia de haber dado el nombre de antiguos rectores de la universidad granadina a las calles de una de las zonas más exclusivas de Playa Granada.

Como motrileño que ya está hasta las narices de estos desaires propondría al Ayuntamiento que si en el plazo de 2-3 años la universidad de Granada no hace nada en estos terrenos, que reviertan a Motril, a los motrileños, que ya sabremos nosotros qué hacer en ellos.

Señores aspirantes al Rectorado, bajen a Motril, visiten los terrenos y, si de verdad van a hacer algo, díganlo, en caso contrario no vuelvan a poner en su boca promesas que sólo son 'mazazos retardados a los motrileños'.